

El Intendente Gasparini presentó a la nueva cúpula policial

Escrito por Administrador
Viernes, 05 de Mayo de 2017 00:00

{besps}secretariageneral05052017|width=215|height=161{/besps}

En una breve conferencia de prensa llevada a cabo el pasado día viernes 28 de abril, el Intendente Juan Carlos Gasparini presentó la nueva cúpula policial de Roque Pérez, conformada por la jefa comunal comisaria Ana Bucci, el jefe de estación subcomisario Juan Manuel López y por el 2º jefe de estación subcomisario Ricardo Figlioli. Se hicieron presentes también el jefe de la departamental comisario inspector Néstor Orioabala y el subcomisario secretario de actas Marcelo D. Álvarez.

Los jefes policiales expresaron que trabajarán a conciencia, en equipo y en forma también conjunta con el Comando Patrulla Rural. Gasparini se mostró optimista con los nuevos jefes y recalcó que tendrán todo su apoyo.

Luego se firmo el acta correspondiente entre los jefes policiales y el Intendente. Gasparini aprovechó la oportunidad para informar la compra de 20 cámaras más de seguridad que se sumarán a las ya existentes en el centro de monitoreo.

Posteriormente recibió a la oficial principal titular de la comisaría de la mujer y la familia Luciana Márquez.